

Découvrez le parcours de Cynthia Garrignon, chirurgien à l'Hôpital Yves Le Foll, qui a choisi de vivre à Saint-Brieuc où elle a réussi à concilier vie professionnelle et personnelle.

Cynthia Garrignon, chirurgienne à l'Hôpital Yves Le Foll

Mise à jour le 02 septembre 2021



Le docteur Garrignon est chirurgienne infantile à l'Hôpital Yves Le Fol à Saint-Brieuc, 3^e établissement de Bretagne. Elle est également présidente de la commission médicale d'établissement (CME) du Centre Hospitalier de Saint-Brieuc qui assume les fonctions d'hôpital de proximité pour l'agglomération briochine et dispense des soins spécialisés pour l'ensemble du département. Un nouveau bâtiment de 6000 m² dédié aux activités ambulatoires est en cours de réalisation. Avec la restauration du bâtiment principal de l'Hôpital, ce ne sont pas moins de 25M € qui sont investis pour la modernisation des soins et moderniser les services de soins et l'augmentation du nombre de chambres particulières. Cynthia Garrignon habite une belle maison en bois dans la campagne de Ploufragan. Elle est fortement impliquée pour l'attractivité médicale du territoire et milite pour que les internes viennent exercer dans les Côtes-d'Armor.



L'hôpital de Saint-Brieuc bénéficie d'un grand plateau technique, d'une équipe avec de nombreuses spécialités, qui partage un vrai sentiment d'appartenance. Tout cela en Bretagne nord où il fait bon vivre.



www.ch-stbrieuc.fr (<https://www.ch-stbrieuc.fr/>)

